

# Escapando sin saber por que

Sergio Mendoza



# Capítulo 1

Día 23 de abril 2040

Mientras escapaba de los carroñeros me tope con una especie de refugio en medio de la nada, rodeado de mucho pasto que creció hasta el punto de cubrir todo, al entrar vi mucho polvo, se notaba que estaba abandonado hace años, encontré varias cosas interesantes de antes de la locura, también encontré comida; Sentí mucho alivio al poder encontrar este lugar es una mina de oro para poder refugiarse aunque algo habrá sucedido para que ya su dueño anterior no lo haya vuelto a usar.

Me di un gran festín, comer arvejas de lata era un lujo después de estar pasando hambre por bastante tiempo, mientras comía revisaba todo el lugar y encontré muchas fotos, recuerdos del anterior dueño, con esto pude conocer realmente como era antes, con esto me doy cuenta cuanto retrocedimos...

Después de terminar de investigar encontré un diario, el anterior dueño se lo olvido o tal vez fue atrapado por los carroñeros oportunistas que solo buscan la emoción de una carne fresca. Tiene muchas hojas, al parecer paso mucho tiempo, tendré algo con que entretenerme mientras enfoco mejor mis ideas para poder sobrevivir, pensar que hace unos años la gente simplemente vivía en paz, me hubiera gustado sentir eso, el placer de comer una comida casera de mi madre o el placer de solo dormir sin tener un ojo abierto. La ambición e ingenio humano es muy grande pero que sería el mundo sin esta ambición, tal vez seguiríamos comiendo carne cruda; Lo único que queda del viejo mundo son los libros que eh leído a lo largo de estos años que trato de sobrevivir, aun así mi mente piensa "cuántos libros habrán y simplemente se perderán", la historia del mundo se reescribirá... ¿Quiénes serán los vencedores para escribir esta historia? ¿Cómo será la nueva era?... Me gusta pensar que después de tantas explosiones realmente encontremos lo que buscamos, poder sonreír mientras estrechas una mano para sentir ese cálido calor humano que hay dentro de nuestro corazón.

Hay muchas versiones de cómo todo comenzó, el diario que encontré relata un poco como fue el comienzo de esta oscuridad... Simplemente todo se apago, segundos pasaron y la noche dejo de ser oscura por varios minutos, y cuando el cielo dejo de estar iluminado empezaron los destellos de la guerra.

Quien inicio esa guerra, una guerra que ni siquiera sabía que existía, todo esto se debe a una posible guerra, pero no veo soldados, solo facciones que después del apagón empezaron a buscar poder y yo como muchos simplemente busco sobrevivir al caos, realmente soy un ignorante en este caos que no entiendo el por qué solo tenemos que correr.